

# Westerholter Erinnerungspfahl



## Schmiedegenossenschaft

Die Bauern in Westerholt gründeten 1926 an der Ammerländer Straße 88 ihre eigene Schmiedegenossenschaft. Hier konnten sie nun im Dorf ihre Pferde beschlagen lassen. Bereits 1931 hatte die Schmiedegenossenschaft wirtschaftliche Schwierigkeiten. Die Schmiede wurde an den Schmied Julius Salomon verkauft und existierte bis 1937. Sie wurde dann aufgelöst und die Gebäude an Friedrich Wilhelm Behrens verkauft.



*Die alte Schmiede vor dem Umbau zum reinen Wohnhaus, 1966*



*Gustav Martens beschlägt bei Rüther ein Pferd, 1964*



Weitere Informationen finden Sie in unserer Dorfchronik oder über diesen QR-Code.